



Universität  
Basel

Departement  
Physik



Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Dr. h.c. Peter Reimann-Hofer**

ehemaliger Leiter der Abteilung Technologie, Bau & Sicherheit  
der am 01. November in seinem 70. Lebensjahr verstorben ist.

Peter Reimann war über 37 Jahre im Dienst des Departements Physik der Universität Basel tätig. Als begeisterter Forscher im Bereich der Nanomaterialien hat er massgeblich die Entwicklung und Herstellung von metallischen Gläsern vorangetrieben. Als Leiter der Abteilung Technologie, Bau & Sicherheit hat er die mechanischen Werkstätten geleitet und zahlreiche Aufgaben in der Organisation des Departements übernommen. Im Jahre 2006 erhielt Peter Reimann für seine grossen Verdienste die Ehrendoktorwürde der Philosophisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät.

Neben seiner Forschungstätigkeit hat Peter Reimann zahlreiche Publikumsveranstaltungen organisiert und so die Thematik der Nanomaterialien der Öffentlichkeit nähergebracht, darunter auch die Ausstellung «Quanten- und Nanowelten» im Jahre 2016 in Gelterkinden. Auch nach seiner Pensionierung im Jahre 2019 hat er seine rege Vortragstätigkeit weitergeführt.

Peter Reimann hat sich durch seinen vorbildlichen Einsatz, seine grosse Hilfsbereitschaft, seinen Humor und seine Begeisterung für die Forschung ausgezeichnet. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Philipp Treutlein  
Departementsvorsteher  
im Namen aller Angehörigen des Departements Physik